

Einladung
Gründungsversammlung des Wissenschaftlichen Arbeitskreises
Digitale Medizin
im Rahmen des HAI 2022 in Berlin



Das Engere Präsidium der DGAI hat auf seiner Sitzung am 10. Mai 2021 beschlossen, die DGAI-Kommission „Telemedizin und eHealth“ in einen wissenschaftlichen Arbeitskreis „Digitale Medizin“ zu überführen. Sprecherinnen dieses Arbeitskreises sind zunächst Frau Prof. Bettina Jungwirth, Klinik für Anästhesiologie, Universitätsklinikum Ulm, Albert-Einstein-Allee 23, 89081 Ulm, E-Mail: bettina.jungwirth@uniklinik-ulm.de, und Frau Dr. Sandra Dohmen, Klinik für Operative Intensivmedizin und Intermediate Care, Klinik RWTH Aachen, Pauwelsstraße 30, 52074 Aachen, E-Mail: sdohmen@ukaachen.de.

Donnerstag, 15. September 2022, 14.00–15.00 Uhr, Raum 30341, Estrel Congress Center Berlin

Alle Interessierten sind herzlich eingeladen, ein Kongressticket ist nicht erforderlich. Jedes Mitglied der DGAI, das sich schriftlich bei der Geschäftsstelle der DGAI (E-Mail: dgai@dgai-mitglieder.de) anmeldet, kann mit Sitz- und Stimmrecht in dem Arbeitskreis mitwirken. Die nächste Mitgliederversammlung mit Wahlen findet im Rahmen des DAC 2023 in Düsseldorf statt.